

Preise für beste Parkettmuster

Jedes Jahr werden die besten Parkettmuster von Bodenleger:innen mit Fachrichtung Parkett im letzten Lehrjahr ausgezeichnet. Die Gewinner des Lehrlingswettbewerbs wurden Ende April im Rahmen der ISP-Generalversammlung bekanntgegeben. Genti Dinaj aus Muri holte in der diesjährigen Ausgabe den Sieg.

Bereits zum neunten Mal suchte die Interessengemeinschaft Schweizer Parkettmarkt im Rahmen eines Modellwettbewerbs die originellsten und kreativsten Parkettmodelle von Lernenden in der Fachrichtung Parkett. Unter allen eingereichten Projekten wurden die fünf besten Modelle ausgezeichnet und mit Barpreisen in der Höhe von 200 bis 1000 Franken prämiert. Der Sieg ging in diesem Jahr an Genti Dinaj aus Muri.

Fachjury ist von Präzision und Handwerkskunst beeindruckt

Insgesamt haben 15 Lernende aus dem Fachbereich Parkett ihre selbst gestalteten und gefertigten Modelle eingereicht. Im Herstellungsprozess wurden die Lernenden von den Berufsschulen unterstützt, die eigens für dieses Projekt ausgerichtet, individuelle Zeichnungslektionen zur Verfügung stellten. Die Lehrbetriebe ihrerseits unterstützten ihre Lernenden mit dem nötigen Material und räumten den angehenden Bodenleger:innen Zeit für die Umsetzung ihrer Projekte ein.

Beste Werke prämiert

Die Expertenjury lobte die qualitativ hochwertige Umsetzung der diesjährigen Modelle, die damit allesamt den Berufsstolz der



ISP Geschäftsleiter Mark Teutsch ist stolz auf die Bodenleger-Lernenden. Foto: Felix & Felix GmbH

Azubildenden widerspiegeln. Auch Mark Teutsch, Geschäftsleiter der ISP, ist beeindruckt: «Die Lernenden haben uns fantasievolle Kunstwerke gezeigt, die mit Präzision und grosser Fachkenntnis gefertigt waren. Wir sind stolz auf die Handwerkskunst unserer Lernenden.» Bei der Wahl der Siegermodelle achtete die Jury zum Beispiel darauf, ob die verwendeten Materialien zusammenpassten, ob die einzelnen Stücke passgenau zusammengefügt waren und wie die Oberfläche behandelt wurde. Daneben wurden die Skizzen, Pläne und Materiallisten bewertet. Alle Teilnehmenden erhielten eine Anerkennungsurkunde und ein Präsent.

ISP Interessengemeinschaft Schweizer Parkettmarkt
www.parkett-verband.ch

Die besten Lehrlinge

Die fünf besten Werke, die zudem mit einem Barpreis belohnt wurden, stammen von:

- Genti Dinaj aus Muri, Parkett Käppeli GmbH, Merenschwand
- Azim Ghorbani aus Kilchberg, Obrist Bodenbeläge, Schwerzenbach
- Gian Schnellmann aus Siebnen, Balz Vogt AG, Wangen, 055 450 88 55
- Habibollah Hashemi aus Winterthur, Brunner Parkett Sewiteppich AG, Winterthur
- Raphael Griessen aus Laupen, Kühni AG, Ramsei



Genti Dinaj gewann den diesjährigen ISP Modellwettbewerb.



Azim Ghorbani aus Kilchberg erreichte mit seinem Werk den zweiten Rang.



Gian Schnellmann aus Siebnen landete mit seinem Parkettmuster auf dem dritten Rang.